



Meike Schmidt, Nachfolgerin von Renate Heffe. Foto Roland Lörzer

Weiterstadt (Lör) Sie hat an einer englischen Privatschule unterrichtet, als Vertrauenslehrerin und in der Drogenprävention gearbeitet – jetzt ist Meike Schmidt Rektorin und Zweigleiterin an der Hessenwaldschule für die Förderstufe und die verbundene Haupt- und Realschule.

Aufgewachsen in Darmstadt-Eberstadt, wohnte die 35-Jährige schon unweit der Schule an der Wolfsgartenallee - in Erzhausen und Arheilgen. In Frankfurt studierte sie Englisch und Sport und arbeitete bereits während des Studiums ein Jahr lang an einer privaten Schule in Mittelengland. „Das war wie bei Harry Potter“, lächelt sie. Zusammen mit 35 Mädchen unterschiedlichen Alters bewohnte sie ein Haus, war Bezugsperson, Ansprechpartnerin und an zwei Abenden waren Spiele angesagt. Die Schüler gehörten zur Oberschicht. „Für ein Trimester haben die Eltern Geld im Gegenwert eines Kleinwagens bezahlt“, erinnert sich Meike Schmidt.

Das Referendariat absolvierte die Darmstädterin an der Bernhard-Adelung-Schule. Sieben Jahre wirkte sie dort als Klassenlehrerin, Vertrauenslehrerin und Ansprechpartnerin in der Drogenprävention. Sie arbeitete in der Schulentwicklung mit, beispielsweise dem Pilotprojekt eines Lehrerjahrgangsteams. Zusammen mit Kolleginnen führte sie die Lernzeit ein. An drei Tagen der Woche stellte sie Schülern individuelle Aufgaben aus den Hauptfächern zur Verfügung.

Die Differenzierung und das individuelle Lernen sieht sie als einen wichtigen Schwerpunkt ihrer Arbeit. Als Klassenlehrerin weiß sie, dass es für Schüler ungemein wichtig ist, sich in ihrer Klasse wohlfühlen. Die Klassengemeinschaft, das gemeinsame Miteinander der unterschiedlichsten Schülerinnen und Schüler

haben einen hohen Stellenwert. Lehrer, die Toleranz vorlebten, trügen erheblich dazu bei, ist sie überzeugt.

An der Hessenwaldschule möchte die Zweigleiterin dem Kollegium eine gute Struktur und eine gute Organisation bieten und für einen reibungslosen Ablauf sorgen. Außerdem will Meike Schmidt die Berufsorientierung an der Hessenwaldschule fördern und die Zusammenarbeit mit Firmen ausbauen, um den Übergang der Schüler ins Berufsleben zu unterstützen.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=157&printview=1&pdfview=1>

[Powered by
Contrex WCMS](#)